

Unidos en acción

Revista de difusión oficial

Tercer trimestre 2024



***¡Construyendo
por Querétaro!***



Leonor Mejía
Presidenta

Claudio Sinecio
Secretario General

Maricruz Arellano Dorado
*Secretaria de Formación
y Capacitación*

Ricardo Morales Kuhn
*Director de Formación
y Capacitación*

Isaac Jiménez
Secretario de Comunicación

Rafael Rodríguez Ortega
Directora de Comunicación

“Unidos en acción”, es una revista digital de difusión oficial del Partido Acción Nacional en el estado de Querétaro. Cerro del Aire 101, Col. Colinas del Cimatarío, Querétaro, Qro. C.P. 76090. Los artículos son responsabilidad exclusiva de los autores. Publicación correspondiente al tercer trimestre de 2024 (número 7).

Leonor Mejía

*Presidenta
Comité Directivo Estatal
PAN Querétaro*



85 años se dicen fácil, sin embargo, no es una tarea sencilla. Hoy podemos decir que nuestro instituto político ha pasado por diferentes etapas que lo han consolidado como la única opción democrática y con visión de país en todo México.

Cada una de las diferentes etapas que hemos vivido nos han ayudado a tener un aprendizaje para la consolidación de Acción Nacional. Nunca olvidaremos los orígenes de nuestro partido; esa lucha testimonial que denunciaba y se movilizaba en contra de los gobiernos autoritarios. Vivimos una etapa en la que poco a poco, y como fruto de nuestra lucha, se fue posicionando en las familias mexicanas. Diferentes sectores de la sociedad se fueron sumando a nuestras filas.

Siguió una etapa en la que logramos lo impensable: la conquista del gobierno federal. Nuestro proyecto por fin podía tomar decisiones a nivel federal, buscando el bien común de todos los mexicanos. Fueron dos sexenios que consolidaron las bases de la naciente democracia en México.

Hoy vivimos una etapa cuya característica principal es la de un régimen populista que no vela por la dignidad de la persona humana, que busca destruir las instituciones para establecer un gobierno autoritario al que no se le pueda cuestionar ni que esté abierto a escuchar a las personas. El reto está en defender y seguir construyendo en los lugares donde gobierna Acción Nacional y demostrar de qué estamos hechos.

Maricruz Arellano Dorado

*Secretaria de Formación
y Capacitación
Comité Directivo Estatal
PAN Querétaro*



Una vez pasada la elección de 2024, para nosotros como Formación y Capacitación del Comité Directivo Estatal del PAN en Querétaro, es nuestra prioridad enfocar nuestros cursos y talleres a formar a los funcionarios públicos electos mediante la vía del Partido Acción Nacional, así como a todos los ciudadanos que quieren conocer mejor las tareas que estarán realizando las nuevas autoridades a nivel federal, estatal y municipal

Si algo nos ha caracterizado siempre en Acción Nacional es contar con perfiles profesionales, listos para tomar las mejores decisiones dentro de la administración pública, dejando claro que el principal criterio siempre será colocar en el centro a la persona humana.

También es cierto que la línea de trabajo de nuestras acciones dió continuidad a cursos pasados y fortaleciendo habilidades blandas necesarias para la generación de nuevos cuadros políticos. El mejor ejemplo fue la escuela de oratoria nivel medio, en la cual vimos gente apasionada por querer compartir sus ideas a través de la palabra.

Sumado a esto, reactivamos la oferta de cursos del Taller Introductorio al Partido (TIP) para darle la bienvenida a todos aquellos que buscan defender a nuestro país desde nuestra trinchera azul.

Nuestro trabajo seguirá y no nos detendremos, pues estoy convencida que toda esta labor dará frutos para la construcción del bien común.

Foro: Expectativas Post electorales 2024.

El domingo 28 de julio, la Secretaría de Acción en Plenitud tuvo a bien organizar el foro “Expectativas post electorales 2024”, donde los integrantes de este sector de reciente creación, conformado por aquellos adultos con muchos años dentro del partido, analizaron, discutieron y comentaron los recientes resultados del proceso electoral del pasado mes de junio.

Motivados por querer conocer más sobre este proceso, se dieron cita para reflexionar el panorama tanto a nivel federal como a nivel local, teniendo una mirada muy crítica que se logra con toda a la experiencia acumulada por parte de los participantes reunidos.

Sin lugar a dudas, dentro de los ejercicios de exposición y reflexivos, los asistentes dejaron entrever que es importante para los militantes y simpatizantes de Acción Nacional tomar la iniciativa y corregir aquellos errores para seguir dando a conocer los buenos gobiernos emanados del blanquiazul, así como redoblar esfuerzos para mejorar los resultados en el siguiente proceso electoral.

Gonzalo Guerrero, secretario de Acción en Plenitud en el estado de Querétaro, se dijo conento por haber recibido a muchos panistas, compañeros de grandes batallas democráticas, con quienes se pudo tener un espacio de buenas reflexiones.



Capacitación

Sistema PAN 2024 - 2027

Funcionarios prepreparados para gobernar



En Acción Nacional siempre ha sido prioridad formar sus cuadros políticos para que puedan tener los mejores conocimientos y herramientas para estar a la altura de los retos por resolver.

Es por eso que el sábado 10 de agosto se citó a todos los integrantes del Sistema PAN 2024 - 2027, conformado por los entrantes senadores, diputados federales, diputados locales, presidentes municipales y regidores en todo el estado de Querétaro, quienes tendrán la responsabilidad de demostrar de lo que están hechos los políticos del PAN.

Dentro de las temáticas abordadas en este curso formativo, encontramos las siguientes:

- Principios del PAN al gobernar
- Comunicación política
- Imagen pública
- Manejo de crisis
- Funciones del cabildo

En este evento tuvieron el honor de acompañarnos el Gobernador del estado, Mauricio Kuri, así como Margarita Martínez Fisher, Secretaria Nacional de Formación y Capacitación del PAN.



Presentación oratoria nivel intermedio

Discursos de clausura

Después de un curso donde los participantes invirtieron más de 40 horas de preparación en la etapa inicial y más de 40 horas en el nivel intermedio, los graduados tuvieron la oportunidad de presentar su discurso final tras haber concluido este segundo ciclo formativo.

El pleno del Congreso del Estado de Querétaro fue el lugar donde cada uno de ellos pudo expresar mediante la palabra ideas o inquietudes personales.

Acompañados de familiares y amigos, todos pudieron celebrar el uso de la palabra en un lugar tan emblemático y representativo para los ciudadanos queretanos.

Los discursos emitidos sin lugar a dudas hicieron reflexionar a todas las personas que escucharon con atención a los recién graduados. Todos se llevaron el compromiso de seguir practicando esta habilidad para ponerla al servicio.



¡Muchas felicidades a los graduados!



Cristian Isai Benitez Alegría
Francisco Javier Trejo Rivera
Gloria Liliana Bernal Vásquez
Jair Enrique Bernal Vásquez
José Luis Romero Castañeda



Lorena Zulema Cruz Ruiz
M. Nelly Martínez Trejo
Nancy Margarita Rodríguez Alvarado
Salvador Castro Nieto
Susana Larrauri Mendoza
Valeria Lissette Bernal Vásquez



Querétaro en la mira nacional

Sede de importantes eventos

Gracias a los buenos resultados realizados por parte de los gobiernos emanados de Acción Nacional, Querétaro se ha convertido en un buen referente de nuestro partido político y unos de los bastiones más importantes a nivel nacional.

Es por eso que el Comité Ejecutivo Nacional del PAN hizo de nuestro estado la sede de importantes eventos que marcarán la vida política del partido para los siguientes años.

Comenzamos con la reunión plenaria de Senadores de la República, quienes tendrán la importante labor de defender al país desde la cámara alta. Sumado a esto, el CEN del PAN también convocó a todos los diputados federales electos para que también pudieran reunirse.

Estas reuniones tuvieron como objetivo construir la agenda legislativa del próximo periodo ordinario a nivel federal, pues los retos que se avecinan requieren de análisis y coordinación entre ambas cámaras.

Por último, también se citó en este estado a los presidentes de los Comités Directivos Estatales del PAN de todo el país, para mantener la comunicación y optar por líneas de acción que fortalezcan a la institución.



Auditorio “Rafael Puga Tovar”

Inauguración de auditorio



La presidenta del Comité Directivo Estatal del PAN en Querétaro, Leonor Mejía, y la Comité Organizador de conmemoración del 85 aniversario del PAN, encabezado por Sonia Rocha, convocaron a la militancia panista para la inauguración del auditorio “Rafael Puga Tovar”, espacio dentro de las instalaciones de la sede estatal del partido.

Dicho evento contó con la participación de la familia del líder panista: su esposa María Cristina Morales, sus hijas María Fernanda y Ana Cristina, hermanos y amigos cercanos. También estuvo presente el senador Agustín Dorantes, el alcalde electo de El Marqués, Rodrigo

Monsalvo, el coordinador de asesores, José Alfredo Botello, figuras emblemáticas como el exgobernador Ignacio Loyola y el expresidente Rolando García.

La emotividad se vivió en cada uno de los mensajes dados tanto por familiares como por autoridades del partido, mientras se recordó el legado del exdirigente estatal, quien durante presidencia obtuvo los mejores resultados electorales en la historia del partido a nivel estatal.





**¡Muchas gracias por
tu legado, “Inge” Puga!**

Primeras piedras Comités Municipales El Marqués y Pinal de Amoles





“ Cuando fundamos **acción nacional**,
dijimos que no era una tarea de un día,

**SINO BREGA
DE ETERNIDAD”**

-Manuel Gómez Morín



COMITÉ DIRECTIVO ESTATAL

Querétaro

¡Síguenos en nuestras redes sociales!



PAN Querétaro



Formación PAN Querétaro

<https://panqro.org.mx/>